

Das Liebespaar.



in Kreisel und ein Ball lagen im Kasten beisammen unter andern Spielzeug, und da sagte der Kreisel zum Ball: „Wollen wir nicht Brautleute sein^{*)}, da wir doch in dem Kasten zusammen liegen?“ Aber der Ball, welcher von Saffian genäht war, und der sich ebenso viel einbildete als ein feines Fräulein, wollte auf dergleichen nicht antworten.

Am nächsten Tage kam der kleine Knabe, dem das Spielzeug gehörte; er bemalte den Kreisel roth und gelb und schlug einen

^{*)} Im Dänischen ist „Ball“ (Bald) *genoris communis*.